
　　　令和７年３月２８日

　　　世田谷区立東玉川小学校

　　　学校運営委員会

　　　委員長　出井　昭一

【教育目標】

第１１回　学校運営委員会報告

〔日　時〕 令和７年３月１０日（月）　１７：００～１７：４０

〔場　所〕 ランチルームとＺｏｏｍオンライン会議併用

〔出席者〕 学校運営委員会：出井委員長、前澤、小松、大月　各委員　菅原校長

事務局：山城事務局長、小野寺、鈴木副校長、安藤主幹教諭、大舘主幹教諭

〔内　容〕

（１）委員長挨拶（出井委員長）

・令和６年度最後の学校運営委員会となります。一年間に亘り学校運営委員、事務局、先生方には

　学校運営委員会の活動に参加頂き、有難うございました。

・私は学校運営委員会に関わらせていただいて８年となり、今回で学校運営委員を退任いたします。

　今後も学習支援活動など東玉川小学校のために、少しでもお役に立てるよう尽力していきたいと

　思っています。

（２）学校報告

　　 ① 令和７年度に向けた学校改善計画（案）（菅原校長）

・配布資料により重点目標及び領域別の改善計画について、成果を受けての取組みや課題に対する

　取組みについての説明がなされました。

　　 ② 学校の現在の状況（菅原校長）

・来年度から世田谷区は、振替休日のない土曜日授業はなくなります。それに向けて、東玉川小

　学校でも時間割、行事、今まで取り組んできた取組みの内容が変わります。

・２月半ばから３月にかけて寒い日が続きましたが、休み時間に外で元気に遊ぶ児童の姿が見受け

　られました。

・卒業式に向けての練習が始まりました。体育館での証書授与、よびかけの練習を真剣に取り組む

　姿が見られます。

　　 ③ 児童の様子（菅原校長）

・２月１３日に２年生の「自転車安全教室」がありました。道路に見立てたコースが校庭にでき

　上り、その中で正しい自転車の乗り方を学んでいました。

・２月１４日に５年生は「音楽鑑賞教室」に行ってきました。生で見るオーケストラの演奏を初め

　て見る児童も多く熱心に見入っていました。

・２月２５日、４年生の「洗足池観察発表会」がありました。洗足池の植物や生き物等の春夏秋冬

　の様子をグループに分かれて発表しました。調べた結果から自身の考察を加えて発表することが

　できました。当日は、今までの学習でご指導いただいた城南環境学習支援グループの皆様も来校
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　し、児童の発表を聞いていただきました。

・２月２６日、２７日、２８日に１年生から５年生までの保護者会がありました。その中で１年生

　は「できようになったよ発表会」を行いました。１年間で、できるようになったことをそれぞれ

　のグループに分かれて発表しました。

・３月４日に６年生を送る会、お別れ給食がありました。６年生を送る会では、各学年が６年生に

　感謝の気持ちを込めた出し物を発表してくれました。また、来年度東玉川小学校の最上級生と

　なる５年生と６年生の引継ぎもおこなわれました。

・３月５日は、６年生の保護者会がありました。保護者会の前に「６年生感謝の会」が行われ、

　６年生が保護者への感謝の気持ちを込めた合唱、合奏を披露してくれました。

・３月６日に女優でありエッセイストでもある中井貴惠さんが代表の「大人と子供のための読み

　聞かせの会」による大型絵本の読み聞かせがありました。

　　 ④ 令和７年度教育課程届出報告（安藤主幹教諭）

・令和７年度学校改善計画に則って作成し、教育委員会に提出して受理されたところです。

・９月、１０月に予定しているバスを利用する学校行事については、その時期はバス利用が混雑

　することが予想されるので、実施時期の見直しがあるかもしれません。

　　 ⑤ ３月及び令和７年度年間の行事予定 （安藤主幹教諭）

・３月及び令和７年度年間行事の主な予定について、配布資料に基づき説明がなされました。

・来年度から振替休日のない土曜授業は原則なくなりますが、次の４つの行事については振替休日

　のある土曜授業となります。5月２４日の体育発表会、９月２０日のザ☆まつり、１１月２２日

　のひがたま学習発表会、２月７日の道徳授業地区公開講座（学校公開期間中）です。

　　 ⑥ 生活指導について（大舘主幹教諭）

・２月１２日に避難訓練を行いました。校舎１階の職員室が水没した場合の対応を想定して訓練を

　行いました。明日の避難訓練では地震から火災が発生した設定で、消火器訓練等行う予定です。

・登校時や校内の廊下などを走っている様子や上着のポケットに手をいれたまま歩いている姿が

　見受けられるので、引き続き声掛けなどを行って指導しているところです。

　　 ⑦ その他（鈴木副校長）

・新１年生として現在５７名が入学予定となっています。

・学校のホームページを刷新しました。保護者からも見易くなったとの好評をいただいていますが

　現状一日のアクセス数が６０～７０と少ないと思われるので、今後内容を工夫していきます。

・３月１１日、東日本大震災から１４年目にあたり、学校で１４時４６分に黙祷を捧げる予定です。

・来年度の学校運営委員は、現在PTA会長の佐藤さんに代わり、川原さんになって頂く予定です。

　また、今年度退任の出井委員長には、引き続きオブザーバーのかたちで関わって頂く予定です。

（３）各支援部より報告

　　 ① 校内緑化支援部（小松委員）

・２月２０日と２８日のさいばいDAYに子ども達と一緒に花がら摘みと草取りを行いました。

・アヒル門の花壇の水やりを日々行っています。

　　 ② 学力向上支援部（出井委員長）

・７月に４年生が行った「月と星の観察」と同じゲストティーチャーによる「夜の星空観察」を

　３月１日の夜８時から全校児童を対象にZoomにて行い、３０名近い参加者がありました。

　　 ③ 読書活動支援部（大月委員）

＜整備・装飾グループ＞

・２月２５日、３月４日に図書館の整備を行いました。

＜読み聞かせグループ（おはなしたまご）＞

・２月１８日に読み聞かせを行いました。

・読み聞かせの実施記録は学校のホームページに掲載しています。

＊令和７年度、第１回学校運営委員会は４月２１日(月)１６時３０分から開催を予定しております。


